

ABSTRAK

Nama : Syahrul
Nim : 10538285913
Judul Skripsi : Peran Yayasan Buddha Tzu Chi Terkait Penanggulangan Kemiskinan di Kota Makassar.

Penelitian ini berjudul Peran Yayasan Buddha Tzu Chi Terkait Penanggulangan Kemiskinan di Kota Makassar. Mengemukakan dua rumusan masalah yaitu, Apa Peran Yayasan Buddha Tzu Chi terkait penanggulangan kemiskinan di Kota Makassar dan Apa pencapaian Yayasan Buddha Tzu Chi terkait penanggulangan kemiskinan di Kota Makassar. Untuk mengetahui peran Yayasan Buddha Tzu Chi terkait penanggulangan kemiskinan di kota Makassar dan Untuk mengetahui pencapaian yang dilakukan oleh Yayasan Buddha Tzu Chi terkait penanggulangan kemiskinan di Kota Makassar.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dan lokasi penelitian ini terletak di Makassar, dengan menggunakan pendekatan sosiologi dan fenomenologi. Data-data dalam penelitian ini bersumber dari data primer dan sekunder, sedangkan dalam pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Selanjutnya data yang di peroleh di lapangan akan di olah dan di analisis demi mendapatkan sebuah kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan kepada masyarakat tentang peran dan pencapaian yayasan Buddha Tzu Chi terkait penanggulangan kemiskinan di Kota Makassar terdiri dari tiga bagian sebagai berikut: pertama yayasan telah membantu di bidang amal misalnya Renovasi rumah dan memberikan bantuan baik berupa materi maupun non materi, kedua yayasan telah membantu masyarakat yang kurang mampu di bidang kesehatan dan yayasan beranggapan bahwa dengan memiliki jiwa dan raga yang sehat akan meningkatkan taraf ekonomi suatu masyarakat, ketiga di bidang pendidikan yayasan telah mencetak pemuda-pemudi yang memiliki nilai akademik 3,3 dan menyediakan lapangan kerja setelah lulus dari pendidikannya

Implikasi dari penelitian ini ialah secara khusus telah memberikan gambaran yang cukup jelas mengenai Peran Yayasan Buddha Tzu Chi terkait penanggulangan Kemiskinan di Kota Makassar. Bagi penulis penelitian seperti ini sangatlah membantu mengetahui toleransi antara umat beragama yang dilakukan oleh yayasan Buddha Tzu Chi tanpa melihat ras, suku, dan agama yang siapa saja membutuhkan bantuan mereka akan membantunya.

Penelitian ini juga dapat menjadi bahan untuk merumuskan suatu pemikiran agar bisa menjadi panutan kita untuk lebih peduli antara sesama umat manusia. Sehingga penelitian ini dapat menjadi referensi untuk mengkaji lebih jauh tentang organisasi-organisasi sosial yang ada di Makassar.